



Medienmitteilung

Oberägeri, 8. Juli 2024

24. Ägeriseelauf – das Running-Fest im Ägerital

Am Freitag, 19. Juli um 19.00 Uhr fällt in Oberägeri (ZG) der Startschuss zum 24. Ägeriseelauf, an dem ca. 1000 Läuferinnen und Läufer teilnehmen werden. Mit dabei sind auch wieder einige Spitzenathleten, die den Lauf als Training nutzen.

Zum Zeitpunkt des Versands dieser Medienmitteilung waren 400 Männer, 200 Frauen sowie 100 Zweierteams angemeldet, die sich die 14 Kilometer lange Strecke teilen. Diese Zahlen dürften bis zum Renntag noch steigen, da sich viele kurzfristig anmelden. Am Ägeriseelauf ist dies bis 18.30 Uhr (30 Minuten vor dem Start um 19.00 Uhr) in der Dreifachturnhalle Hofmatt, Oberägeri möglich.

Beliebter Paarlauf

Im Paarlauf teilen sich Zweierteams die Strecke. Die Startläuferinnen und -läufer können an der Übergabestelle bei Kilometer 7 weiterlaufen und werden dann auch im Einzellauf gewertet. Die Zielläuferinnen und -läufer erreichen die Übergabestelle am südlichen Seeufer gegenüber Oberägeri auf einer gratis Schifffahrt. Läuferinnen und Läufer, welchen für den Paarlauf das «Gpändli» fehlt, haben gute Aussichten, bei der Anmeldung vor Ort noch fündig zu werden.

Olympia-Teilnehmer am Start

Der Ägeriseelauf wird seit Jahren von einigen Schweizer Spitzenathleten als Training genutzt. Bereits wurde Matthias Kyburz von seinem Trainer Viktor Röthlin angemeldet. Achtfacher Weltmeister im Orientierungslauf, startet Kyburz für die Schweiz am Olympia-Marathon 2024 (Paris, 10. August 2024). Ein weiterer Spitzenläufer ist Simon Tesfay, Tagessieger des letztjährigen Ägeriseelaufs. Er hatte die Schweiz ebenfalls 2023 in Budapest an den Leichtathletik Weltmeisterschaften im Marathon vertreten.

Feste Grösse im Dorfleben

Der Ägeriseelauf hat sich seit der ersten Durchführung im Jahr 1999 zu einem wichtigen überregionalen Sport-Event entwickelt. Dafür wurde er von der Zuger Kantonalen Sportkommission bereits zum 7. Mal in Folge mit dem Label «Top Sport Event Zug» ausgezeichnet. Möglich ist der Ägeriseelauf nur dank dem Einsatz der gut 200 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, der Sponsoren aus der ganzen Zentralschweiz, der Korporation und der Gemeinde Oberägeri sowie privater Landbesitzer, die ihr Land zur Verfügung stellen. Ihnen allen dankt das OK herzlich.

Rennbericht

Unmittelbar nach dem Lauf senden wir Ihnen den Rennbericht mit aktuellen Bildern.

Start- und Rangliste 2024: [www.datasport.ch / aegeriseelauf](http://www.datasport.ch/aegeriseelauf)

Ägeriseelauf 2024 – das Wichtige in Kürze

Datum	19. Juli 2024
Distanzen	14 km (rund um den Ägerisee) / je 7 km beim Paarlauf
Höhenmeter	0.0 m
Start-Nr.-Ausgabe	ab 14.00 Uhr Dreifachturnhalle Oberägeri
Anmeldung	www.aegeriseelauf.ch
Nachmeldung	bis 18.30 Uhr Dreifachturnhalle Hofmatt, Oberägeri

Start	19.00 Uhr, Seeplatz Oberägeri
Startgebühr	Fr. 35.– Einzel Fr. 40.– Bei Nachmeldung am Renntag Fr. 50.– Paarlauf (pro Paar) Fr. 55.– Paarlauf (pro Paar bei Nachmeldung am Renntag)

((Bildlegende))



Start Ägeriseelauf 2023: Tagessieger Simon Tesfay (4. Läufer v. l. mit Startnummer 2) nimmt 2024 wieder am Ägeriseelauf teil. (Bild: Urs Kühne)

Medien-Kontakt

kühne Texte GmbH
Urs Kühne
Bramberggrain 3
6004 Luzern

079 440 20 37 u.kuehne@kuehnetexte.ch

www.kuehnetexte.ch

Kurzporträt Ägeriseelauf

Der Ägeriseelauf entstand 1999 aus dem Fit- und Laufftreff Oberägeri, einer Aktion der Neuen Luzerner Zeitung. 2008 wurde er in den Verein Ägeriseelauf überführt, der seither die Trägerschaft bildet. Derzeitiger Präsident ist Bruno Schuler, Oberägeri. Der Ägeriseelauf ist lizenzfrei und findet jeweils am 3. Freitagabend im Juli statt. Die Strecke rund um den Ägerisee über 14 Kilometer kann auch als Paarlauf zu je 7 Kilometer absolviert werden.

www.aegeriseelauf.ch